

地域おこし協力隊 活動記 Vol.50



相馬地区地域おこし協力隊の鹿内です。今年も6月9日に「第7回弘前城リレーマラソン」に参加してきたのでその様子をご紹介します。

リレーマラソンへの参加は3回目、相馬地区内の世代間交流&相馬地区外へのPRを目的に、協力隊と相馬地区住民、相馬に縁のある皆さんと一緒に出場しています。

今年は、りんご農家さんやJA相馬村職員に加え、4月から協力隊に着任された石田さんや、元協力隊の米山さんにも参加いただき、総勢30名でイベントを盛り上げました。

気になる仮装「コンセプトは、「ウォーリーを探せ」。「令和」ならぬ「相馬」の額縁を掲げて走るウォーリーの姿に、沿道の子供達からは、「ウォーリーがんばれー」「負けるなー」など温かい声援が飛び交い、狙い通りの「仮装賞」と、まさかの「地域コミュニティ部門第2位」のW受賞を果たしました！

また、相馬PRブースでは、「芽女倶楽部のアップルパイ」や「JA相馬りんごジュース、りんごグミ」などの販売も行い、市街地の方へしっかりと相馬をPRできたかなと思います。

最後に、今年初めてマラソンに参加してくれた石田有希子さんのインタビューをどうぞ!!

「楽しかったです！ 着任してから初めて相馬の皆さんと関わられたイベント。日焼けのヒリヒリ感も含めて、強く思い出に残るものとなりました。興味がある方はぜひ、来年一緒に参加してみませんか?！」